



教室の前面黒板



屋上の学校名表示



昇降口前の時計

3年ぶりに全員揃った

2学期でのスタートです

校長 島津 芳久

今年の夏は、暑い日が続いたかと思うと、秋雨のような長雨となるなど、いつも以上に不安定な天候が続きました。まだまだ残暑が続きますが、いよいよ2学期のスタートです。

昨年、一昨年と2年続いて2学期は分散登校でのスタートとなりましたが、今年度はコロナの影響は受けながらも、何とか通常通りのスタートができました。また、校舎の大規模改修工事も校舎内はほとんど完了し、外壁

も一部の吹き付け塗装を残すだけとなっています。真新しい教室で、どんな授業や学級活動が繰り広げられるのかワクワクしています。そして、一番の改修ポイントであるトイレを使ってみて生徒の皆さんはどう感じたでしょうか。ご家庭でも聞いてみてください。いずれにしても、これから入学してくる後輩のために、いつまでもきれいな状態を保つよう丁寧に使ってもらいたいと思います。

ところで、1ヶ月ぶりに会う生徒は、体も一回り大きく成長し、充実した日々を過ごしてきた様子がうかがわれます。2学期は体育祭や合唱祭、運動部は新人大会などたくさんの行事が予定されています。一つ一つの経験が更なる成長につながるものと思います。また、3年生はいよいよ進路を決めていく時期となります。毎月のように学力テストを受ける生徒もいると思いますが、体調を整えて地道に努力することが大切です。勉強に近道はありません。

2学期の学校行事等の変更について

- ・3年生 第1回4市テストは9月5日（月）に実施します。
- ・合唱祭 10月28日（金）から10月27日（木）に変更いたします。

島津の1969年7月21日の思い出

私は幼稚園の年長で夏休みの2日目でした。しかし、その日は私にとって特別な日となりました。待ちに待った、アポロ11号が月に着陸し、月面から生中継されたのです。着陸の数分前からコンピュータが停止し、アームストロング船長が手動で着陸させるというハプニングがあったものの、無事着陸し白黒映像の月の様子に驚いたことを覚えています。あれから53年後の今年、アルテミス1が打ち上げられ、まずは無人で月を周回し、着陸は3号機の予定です。アポロ計画なんて知らない世代の生徒たちですが、ワクワクしているのかな？



○学校総合体育大会 県大会

7月23・24日熊谷陸上競技場にて陸上競技、23日には本庄シルクドームにて女子バレーボール、24・25日にはくまがやドームにて男子ソフトテニスの県大会が行われました。どのチームも暑い中頑張りました。



○埼玉県吹奏楽コンクール 入間地区大会

8月2日 所沢市民文化センターミュージズにおいて埼玉県吹奏楽コンクール入間地区大会が開催され、D部門の銀賞を受賞しました。9月3日には音楽の集いに出演します。

○日高市海外留学疑似体験事業（海外留学体験ワンデーツアー）

今年度も2年生を対象としたオーストラリアへの中学生派遣が中止となったため、ひだかアリーナにおいて「ワンデーツアー」が開催され、英語漬けの留学体験を実施しました。



○9月の主な行事予定

2日（金）始業式	19日（月）敬老の日
3日（土）3時間授業	21日（水）、22日（木）
5日（月）3年生 第1回4市テスト	1, 2年生 新人戦入間西部予選会
13日（火）PTA人権学習会	23日（金）秋分の日
11日（日）PTA資源回収（予備日17日）	30日（金）3年生 英語検定

※お願い 11日（日）にPTA資源回収を予定しています。
ご協力お願いいたします。